

Salza-Gymnasium lud Viertklässler zum Schnuppertag ein

Am Samstag war die ganze Schule auf den Beinen, um sich zu präsentieren. Knapp 30 Angebote



Im Physikunterricht wird diese mechanische Konstruktion eingesetzt, mit der man kleine Blitze erzeugen kann, wie Nick (links) aus der 7ten wusste. Fotos (2): Mara Mertin



Tim aus der 9d zeigte der Viertklässlerin Annabell, wie sich ein Luftballon von selbst aufbläst. Das tut er mithilfe von Natron und einfachem Küchenessig.

VON MARA MERTIN

Bad Langensalza. Es war ein Gewusel allerorten: Am Samstag hatte das Salza-Gymnasium an der Hannoverschen Straße Viertklässler und ihre Eltern eingeladen. Um den Kleinen einen Eindruck von der Schule zu verschaffen, hatten die Salza-Schüler knapp 30 Angebote auf die Beine gestellt. „Auch wenn wir den Tag zum zweiten Mal an einem Samstag durchgeführt haben: Es wollen meist so viele Schüler mithelfen, dass wir gar nicht genug Aufgaben haben“, verrät Schulleiter Mathias Tomat.

Wie immer spielte die Schulband, die AGs stellten sich vor. Ob Chemie- oder Physikexperimente, Skilager, Kanusafari, Französisch, Latein, Theater, Fahنشwingen oder Boxen, überall konnten die Gäste hineinschnuppern.

Rund 25 Fünft- und Sechstklässler führten Gruppen von zwei bis sechs Personen durch das Schulhaus. „Das ist gut, weil uns die Kinder Fragen stellen können“, erläuterte Gästeführer Max aus der 6c. „Wir wissen ja noch wie das ist, wenn man neu ist“, ergänzte Vincent, der ebenfalls die 6c besucht. „So ein Gefühl hat man ja oft, zum Beispiel, wenn man in einen neuen Verein kommt.“ Am Salza-Gymnasium hätten sie aber schnell Freunde gefunden, versicherten die beiden Jungs. Was ihnen am Tag der offenen Tür selbst am besten gefallen habe? „Das Gruselkabinett!“ Dort stellte Gundula Schmölder, Lehrramtsanwärtlerin für Deutsch und Ethik, Gruselbücher vor. Wer genug vom Schmökern hatte, der durfte mit der jungen Frau japanische Wettergeister aus Taschentüchern basteln.

Das Café im Kellergeschoss betrieben wie jedes Jahr die Eltern der sechsten Klassen, selbst gebackenen Kuchen und Brote inklusive.